

**Défoncé? : Sans le Sida et les IST ... quoique tu prennes, protège-toi / Ex aequo.**

**Contributors**

Ex Aequo (Organization)

**Publication/Creation**

[between 1995 and 2014?]

**Persistent URL**

<https://wellcomecollection.org/works/c44bhu7f>

**License and attribution**

Conditions of use: it is possible this item is protected by copyright and/or related rights. You are free to use this item in any way that is permitted by the copyright and related rights legislation that applies to your use. For other uses you need to obtain permission from the rights-holder(s).



Wellcome Collection  
183 Euston Road  
London NW1 2BE UK  
T +44 (0)20 7611 8722  
E [library@wellcomecollection.org](mailto:library@wellcomecollection.org)  
<https://wellcomecollection.org>

# Défoncé ?

Sans le Sida et les IST\*...

ex æquo   
[www.exaequo.be](http://www.exaequo.be)

L'abus d'alcool, l'usage de drogues peuvent modifier le désir, l'excitation et l'orgasme.

Ils peuvent aussi vous amener à avoir des rapports sexuels non protégés.

**Mieux vaut en être conscient.**

N'oubliez pas de toujours avoir préservatifs et gel lubrifiant avec vous.

**Quoique tu prennes, protège-toi.**

# Défoncé ?

Sans le Sida et les IST ...

La prise de drogue et d'alcool entraîne une désinhibition, une exacerbation des sentiments, une excitation sexuelle pouvant conduire à des comportements sexuels à risque par rapport au VIH/Sida et aux IST. Ces relations sexuelles peuvent être non désirées (violences sexuelles).

L'Ecstasy, le LSD 25, les Amphetamines, la Cocaïne assèchent les muqueuses augmentant le risque de transmission du Vih. N'oubliez pas de redoubler la dose de gel si vous êtes sous l'effet de tel produits !

Certains mélanges (GHB/alcool – Viagra/Poppers) peuvent avoir des effets secondaires néfastes voire mortels.

Attention ! A la consommation de Chrystal Meth (ou Crystal). Encore peu présente à Bruxelles, cette drogue est hautement addictive et provoque des effets secondaires importants (léthargie, destruction des dents, etc.). Très courante dans le milieu gay, vous risquez de la croiser dans les clubs des grandes capitales européennes où elle est très présente.

N'oubliez que la majorité des drogues en circulation sont illégales.  
Leur usage expose donc à des poursuites judiciaires.

Pour plus d'infos : [www.modusfiesta.org](http://www.modusfiesta.org) – [www.infordrogues.be](http://www.infordrogues.be)



Avec la collaboration  
de Modus Fiesta



**ex æquo**   
[www.exaequo.be](http://www.exaequo.be)